



Mi nombre es: José Reinaldo Benítez Cruz, tengo 34 años y estude Ingeniería Civil en la Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar esa carrera porque me llamo la atención la construcción, leer planos, diseñar y las matemáticas estas aunque me costaban un poco logré salir adelante. El mensaje que les doy a quienes estén interesados en ser ingenieros civiles es que le echen ganas que investiguen mucho, que lean ya que es una carrera muy interesante, bonita y sobre todo que hay bastante trabajo en área de Ingeniería Civil.



Mi nombre es: Fidelina del Carmen Hernández Hernández, estude Ingeniería Civil en la Universidad de Oriente. El motivo del porque escogí esta carrera es principalmente porque me gustan los números y presentaba muchos retos lo cual me llamaba la atención para poder seguir ya que es una carrera que en su mayoría la estudian los hombres. Además para poder estar en un campo donde es muy innovador es decir siempre se está aprendiendo y por supuesto para poder tener una carrera profesional.



Mi nombre es: Rudy Felipe Hernández Sánchez, tengo 26 años y estude Ingeniería Civil en la Universidad Gerardo Barrios, porque es una carrera muy apasionante y entretenida, además son muchas las áreas en las que puede trabajar un ingeniero civil. El mensaje que les doy a los jóvenes que estudian esa carrera es que al principio se siente difícil pero luego uno se adapta por lo que hay que esforzarse y aplicarse y de repente van a sentir que están enamorados de la carrera.



Mi nombre es: Martin Griseldo Mejía Amaya, estude Ingeniería Civil en la Universidad de Oriente. Decidí estudiar esa carrera porque me gusta y la sentía de mi agrado. El mensaje que envié para los jóvenes que estudian esa carrera: bueno que se esfuercen y luchen mucho para que todo les salga bien y logren su objetivo.



Mi nombre es: Rosibeth Bergely Chica de Vigil, graduada de Ingeniería civil en la Universidad de Oriente (UNIVO). Estudie ingeniería civil por las áreas que trata dicha carrera es decir porque se manejan bastante los cálculos y se aprende a diseñar, y por cómo se trabaja en campo cuando uno estudia esta carrera es muy interesante y claro como en toda área requiere de mucha responsabilidad. El mensaje que les doy a los jóvenes es la carrera es un poco complicada si no te gustan los números porque la carrera abarca cálculos matemáticos, resolver problemas del que se presenten tanto fáciles como complejos, diseñar, leer planos etc. Es una infinidad de cosas que abarca la carrera, no todo se aprende en la universidad si no que hasta que se desempeña un trabajo porque a medida se tiene más experiencia se aprenden más cosas y por muy complicado que sientas que te parecen los números si uno se esfuerza logra ser un buen profesional siempre trata de ser humilde y no orgulloso aunque sepas las cosas.



Mi nombre es: Silvio Enoe Ortiz Ortiz, graduado de Ingeniería Civil en la Universidad Gerardo Barrios. Decidí estudiar esa carrera porque me llamo la atención porque es todo lo que tiene que ver con el diseño y ejecución de obras civiles, lo que cotidianamente utiliza la sociedad. Es responsabilidad de la ingeniería civil dejar en óptimas

condiciones una obra, siendo consiente que son personas que utilizaran este inmueble.

Además se puede ayudar a las comunidades formulando carpetas técnicas de determinadas obras y/o proyectos, para que puedan presentarlo a una alcaldía u organización que sea capaz de financiárselo económicamente y llevarlo a la realidad.

A los compañeros que estudian esta carrera o cualquier otra se les invita a soñar y no desmayar, ser perseverantes y aunque no se cuente con la inteligencia agrandes rasgos solo es cuestión de aplicarse y saber que el que lucha gana.